

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, im Kirchenvorstand haben wir uns am 13. Mai von Ulrike Mattke über die Schulungen von Haupt- und Ehrenamtlichen zu „Sexualisierter Gewalt“ informieren lassen. Eine Arbeitsgruppe erstellt außerdem ein eigenes Konzept für St. Johannis. Das Wichtigste, so merken wir, ist es, aufmerksam zu sein, sprachfähig zu werden und zu wissen, wohin man sich wenden kann.

Unsere Gottesdienste in der Immanuelkirche einmal im Monat am Samstagabend werden nicht gut besucht. Der KV hat beschlossen, sie ab September entfallen zu lassen. Die monatlichen Sonntagsgottesdienste in Immanuel um 10:00 Uhr hingegen führen wir wie bisher fort.

Nach meinem Ausscheiden in den Ruhestand zum Ende Juli wird Pfarrerin Christel das Pfarramt führen. Ihr Mann Friedrich Mebert kann dann nicht gleichzeitig Kirchenpfleger sein. Dankenswerterweise ist Eberhard Grötsch bereit, in der Vertretungszeit diese wichtige Aufgabe wieder zu übernehmen, und so hat es der KV auch beschlossen.

Neben des regelmäßigen Gruppentreffen laden wir in der kommenden Woche in den Seniorenkreis St. Johannis am Donnerstag, 22. Mai um 14:30 Uhr ein. Johannes Jung liest aus dem „Sechs-Stunden-Paradies.“

Am Freitag, 23. Mai können Sie ab 18:00 Uhr in Gemeinschaft in St. Johannis kochen und zu Abend essen. Bitte melden Sie sich dazu im Pfarramt an ([pfarramt.stjohannis.wue@elkb.de](mailto:pfarramt.stjohannis.wue@elkb.de)).

Am bevorstehenden Wochenende geht es recht munter zu:

Auf das „Kirchentagsfestival“ auf dem Gelände des Dag-Hammarskjöld-Gymnasiums am Samstag, 17. Mai von 10:00 bis 19:00 Uhr habe ich in der letzten Johannisbrücke ausführlicher hingewiesen.

Am Sonntag „Kantate“, 18. Mai, wird natürlich gesungen:

Der Singkreis schmückt den Sonntagsgottesdienst um 10:00 Uhr in St. Johannis aus, und ich gehe in der Predigt dem Lied „Lobe den Herren, meine Seele“ (EG 3033) entlang, das wiederum eine Nachdichtung von Psalm 146 ist. Anschließend können wir beim Kirchenkaffee aufeinandertreffen. Gleichzeitig feiert die benachbarte Handwerkskammer ihr Hoffest. Sie erwartet dort gegen 11:00 Uhr unseren Ministerpräsidenten Markus Söder.

Besonders schönen „Kantate“-Gesang können Sie am Sonntagabend um 19:00 Uhr im Mutterhaus der Erlöserwestern genießen. Unser Frauenchor „Cantica“ tritt dort mit Werken von Fauré, Mendelssohn, Gjeilo und anderen auf. Der Eintritt ist frei.

Zwischendurch gibt es in Johannis an diesem Wochenende noch ein Konzert in der Kirche, Traugespräche und Taufen. So soll es sein.

Wie grüßen Sie als Johannisteam ganz herzlich,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel